

RETRASOS DE ATENCIÓN ONCOLÓGICA

SEÑOR DIRECTOR:

La semana pasada vimos con preocupación cómo los retrasos en la atención oncológica han aumentado en más de 500%, según lo reportado por el IPSUSS. El cáncer en Chile ha alcanzado niveles críticos, afectando a miles de ciudadanos.

En este contexto, la Red Chile Unido por el Cáncer ha convocado una marcha nacional para el 17 de agosto, con el objetivo de visibilizar la difícil situación de más de 18.000 pacientes en listas de espera GES y 2.500 en espera no GES. Esta marcha no es solo una protesta, sino un grito por justicia y equidad en la atención de salud.

La crisis en la atención oncológica exige una reducción urgente de las listas de espera y la creación de un Registro Nacional del Cáncer para mejorar el seguimiento y la planificación.

La falta de especialistas en regiones es crítica. Los pacientes merecen acceso a cuidados de calidad, independientemente de su ubicación. Así también es crucial que la Comisión de Drogas de Alto Costo actualice su listado de medicamentos. Las políticas de salud deben mantenerse al día con los avances científicos para garantizar tratamientos efectivos a todos los pacientes.

Esta marcha simboliza un esfuerzo significativo por parte de la sociedad civil para sensibilizar

a las autoridades y a la población sobre las necesidades urgentes y las barreras que enfrentan los pacientes con cáncer en nuestro país.

Víctor Hugo Flores

Presidente agrupación La Voz de los Pacientes

Francisco Vidangossy

Presidente de Fundación Cancervida

Alicia Aravena

Directora ejecutiva Observatorio del Cáncer